
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

 

 

 
１２月１７日 火曜日          Vol.３６９ 

 
         例会出席者    １９名 （会員数３０名）                         出席率６３ ％ 

メーキャップ                                   修正出席率６３％ 

 

■会長挨拶 

 こんばんは、いよいよ 2013 年も押し迫ってきました。例会も今回と次回の二回を残すのみです。本日の 

プログラムは総会です。ロータリー情報マニュアルによりますと総会も、ひとつの例会です。総会の議題は来

期の役員の承認であります。その前に半期を振り返りたいと思います。ＲＩ会長のロンバートン氏のテーマ「ロ

ータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」を皆様できていますか？26070 地区の関ガバナーのテーマは

「地域で、世界で、ちょっといいことをしよう」となっております。ロータリークラブの目的は親睦と寄付に尽きる

と思っております。親睦委員会の皆様の努力で月に一回親睦を深める例会を開催いただき、奉仕委員会に

ついては百日紅の植樹事業を行うなど感謝いたします。出席率の向上についてはさらなる努力が必要かと

思います、皆様よろしくお願いいたします。会員増強についてはまだまだこれからがんばりましょう。寄付につ

いても皆様のおかげで順調に頑張らせていただいています。来週はクリスマスパーティーです。私は仕事で

少し遅れますが楽しみましょう。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   ガバナー月信 バギオ基金案内  

◇到着週報   脇町ＲＣ 鴨島ＲＣ 

■委員会報告    

  親睦委員会 来週はクリスマス会です。ご家族の出席が少ないので呼びかけてください。 

 

■卓話  総会     議事 来期の役員の選任について 

    川田議長により進行 定款により総会開催の定足数に満たしていることを説明 

       議事について青木会長エレクトより説明   

     川田議長 「先週の理事会において承認済みであります」 

     森会員「横内会員の役職について説明してください」 

     青木会長エレクト「会長ノミニーとして副会長をおねがいしております」 

     森会員「了解しました」 

全員一致で承認 

■ニコニコ   

 伊良原会員「タイに行ってまいりました」 

 次回例会                 ２０１３年１２月２４日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム            クリスマス会 

欠席者 小田教仁 小野一史 北室淳子 田中義美 田野寿一 浪越繁男 秦健司 林秀樹 

    廣澤誠治 藤田茂樹 前田豊太郎 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


